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Aos vinte e seis dias do mês de Junho de 2023 pelas 18 horas, realizou-se a décima quinta reunião da 6º comissão 

permanente no chalet Ribeiro Telles com a seguinte ordem de trabalhos:  

- Ponto da situação e planeamento de reuniões. 

Estiveram presentes os seguintes deputados municipais: Luís Palma, José António Rocha, Paulo Viegas, Sónia 

Silva, Pedro Dias Pereira e Luis Durão. 

 

Abertura da reunião pelo presidente da comissão Luis Palma que inicia a sua intervenção fazendo o ponto da 

situação sobre os trabalhos da comissão, sobre as reuniões realizadas e as solicitadas, informa que a TML está 

para o dia 18 de Julho às 9.30 horas,  

António Pedro Maco sugere reuniões com a Assembleia Municipal de Lisboa, tal como ficou apalavrado aquando 

da reunião realizada em Lisboa, e propõe reuniões com a Baixo-Tejo, Lusoponte, Transtejo e IMT. 

Pedro Dias Pereira  concorda com as proposta apresentadas, recorda que na reunião com o secretário de Estado 

das infraestruturas existiu abertura e disponibilidade para a deslocalização do pórtico do nó da Queimada na 

próxima renegociação dos contratos de concessão. opina que é urgente reunir com a administração da Transtejo, 

tendo em conta as graves lacunas nos transportes fluviais, quanto à Lusoponte não considera de grande 

utilidade. 

Paulo Viegas  diz referindo-se à Lusoponte, tendo em conta o final do contrato de concessão dentro de sete anos, 

é importante que nos seja facultada informação, menciona que em comparação com a Suíça por exemplo é 

incompreensível a discrepância do peso das portagens. 

António Maco diz que as questões a colocar nas reuniões solicitadas vão para além das portagens, diz que 

devemos fazer mais pressão sobre as entidades com responsabilidades na área dos transportes e mobilidade. 

considera relevante reunir com a câmara municipal de Oeiras, para saber opiniões sobre a construção do túnel 

Algés-Trafaria, recorda a Moção apresentada em A.M. para isenção de pagamento de portagens para os 

Almadenses, termina afirmando que não confia nas promessas feitas pelo secretário de estado para o estudo de 

soluções para a deslocalização do pórtico do nó da Queimada. 

Paulo Viegas insiste no facto de não ter sido dada qualquer garantia pelo secretário de estado 

António Maco insiste na importância de reunir com as entidades envolvidas nestas questões dos transportes e 

mobilidade. 

Luís Durão sobre as garantias dadas pelo secretário de estado sobre as negociações nos novos contratos após o 

término das actuais concessões. 

O presidente da comissão Luis Palma acentua a importância de consensualização sobre o agendamento de 

reuniões,em relação à comissão congénere da Assembleia da República, refere o facto da disponibilidade para 

nos receber, fala também no compromisso com a comissão da assembleia municipal de Lisboa e a importância do 

seu cumprimento o quanto antes, propõe também reuniões com as comissões das assembleias municipais do 

Barreiro e Seixal, tendo em vista consensualização sobre soluções de mobilidade, diz que ficou também com a 

ideia de disponibilidade do secretário de estado para alterações nas negociações dos novos contratos de 

concessão, nomeadamente o pórtico do nó da Queimada.   


